

かけ橋

まだ見ぬ君へ…

まちかど→ ネイバーハウス

今回は、でごいちを守り続け
整備・清掃活動を続ける入山瀬
公園S-L保存会の皆さんを紹介
します。

入山瀬公園SL保存会は、国鉄OB会富士支部のメンバーのうち約九十人で構成されています。会員の皆さん全員七十歳

メンバーは交代で毎年四月七月、十月、一月の最終日曜日に三時間くらいかけて、入山瀬公園にあるでごいち（D51蒸気機関車）のさびを紙やすりで落としたり、油をつけて布で磨き上げたりと整備・清掃活動を行っています。

入山瀬公園SL保存会

入山瀬公園は、身延線入山瀬駅のすぐ西側に位置し、昭和五十二年に開園。それ以来活動を続ける同保存会は、ことしで発足二十五年目を迎えます。

昭和六十年から会長を務め現在も活動を続いている下村博^{ひろ}俟さん（久沢）は、「子どもたちが遊びに来て、喜んでくれることがとてもうれしいです。会員も活動を楽しみにしていて、清掃が終わると、客車を図書室に改装してあるでござ文庫で話

をします。実際に機関車を運転していた人もいますし、昭和十一年ころは身延線でも機関車が走つていて、昔話に花が咲きます。そして、命ある限りでごいちを守り、頑張りましょうという話になります。残念なことは、機関士室に時々ごみが捨てられていることです。そのようなとき

A black and white photograph of a group of approximately 15 people, mostly men, posing in front of a large industrial tank labeled "DEISTER". The group is arranged in three rows: a back row of four people standing on the tank, a middle row of five people sitting or kneeling in front of the tank, and a front row of six people sitting on the ground. They are dressed in various casual and semi-casual attire, including shirts, jackets, and hats. The setting appears to be an industrial or construction site.

▲清掃活動をしているSL保存会の皆さん



▲ジムで練習に励む福島さん

ラムを持ち上げ、見事日本新記録を出しました。

福島さんは、ことしの三月
東海四県中部日本ベンチプレス
大会、十四～十八歳の少年が競
うサブジュニアの部、六十七・
五キログラム級で百二十キロゲ

ベンチプレスとは、台にあおむけになつた姿勢でバーべルを胸から真上に両手で押し上げる競技です。

ベンチプレス

日本新記録を樹立 ゆう き **勇輝さん** 原高校1年 柚木)

を上げることができます。日ごろは、体を大きくしていくことを目的にトレーニングをしていますが、大会前は、一日約二時間の練習を行っています。高校卒業までに百五十キロを持ち上げられるようになりたいですね来年からボディビルにも挑戦する予定です」とさわやかな笑顔で話してくれました。これからも活躍も期待されます。

福島さんは、「ベンチプレスの魅力は、今までより重い物を持ち上げられるとうれしくなるところ。今は百三十キログラム

り、楽しみながら練習してきました。本格的に練習を始めたのは中学二年のころ。学校の授業でベンチプレスを友達に披露したことときつかけでした。

ベルは遊び道具だつたそうです。小学校三年のときに初めて大会に出場し、二位を獲得。メダルをもらえることがおもしろくな

